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体育

进两球，春风得意
丢一球，前功尽弃
广州恒大遗憾告别亚冠联赛

本报讯(记者 胡建明) 要怨
只能怨运气太差，如果不是因为门
柱作梗，如果不是因为一次倒霉的
折射，广州恒大完全可以继续驰骋
在亚冠赛场上。可惜的是一切都没
有“如果”。10月2日晚上，亚冠联
赛四分之一决赛次回合的比赛开
打，广州恒大队主场迎战伊蒂哈德
队。尽管恒大队在主场以2：1战胜
了对手，但因为他们客场是以2：4
负于了对手，最终，恒大队以4：5
的总比分被淘汰出局，遗憾地结束
了自己的亚冠之旅。

赛前，恒大老板许家印就鼓励
队员们说，一定要力争翻盘，而且
最好能净胜对手 5 个球。回到主
场，广州恒大果然是气势如虹，他
们一度距离许老板的目标很近。比
赛进行到第19分钟，恒大左侧渗
透中郜林强行内切将球分入禁区，
巴里奥斯在多人包夹下高质量地
拉球转身低射，这次将皮球送入球
门下角，恒大1：0领先。

比赛进行到第32分钟，郜林
在禁区内被对手放倒，裁判果断地
判给恒大一记点球，孔卡一蹴而
就，恒大取得了2：0的领先优势。
如果这个比分能坚持到终场，恒大
就将凭借着客场进球多的优势淘
汰对手。或许是因为过于兴奋，两
球领先后的恒大连续错失将比分
扩大的机会。

足球比赛就是这样，如果一方
连续浪费得分机会，势必就受到对
手的惩罚。比赛进行到第78分钟，
伊蒂哈德后场大脚前传，纳伊夫·
哈扎兹头球摆向右侧空当，替补出
场的穆萨德插入禁区后低射，皮球
正好打在回防的金英权腿上折射
入网，伊蒂哈德将比分追为1：2，重
新抢得了晋级主动权。

赛后，恒大队队员秦升也表
示，如果恒大队能早早把比分扩大
至3：0，那么他们就完全掌控了比
赛的局势，“第一次参加亚冠联
赛，就以这样的方式出局，太可
惜了。”到底是什么导致了恒大
未能出线？大部分球迷还是认为
主要是因为运气太差的原因。大
家都认为，如果不是金英权回追
导致了穆萨德的射门出现了折
射，李帅完全可以扑住这次射
门。有球迷甚至用戏谑的口吻
说：“有时候，防守过于积极反而
是一种错，比如金英权……”

今晚挑战杭州绿城

鲁能不想空手而归
本报讯(记者 胡建明) 原本

应该在9月15日进行杭州绿城VS
鲁能泰山的比赛，因故推迟到了
10月3日晚，因为此，鲁能才有了
本赛季二度开赴杭州的举动。第一
次，鲁能只是在路上空跑了一趟，
这一次，正处保级的关键时刻，鲁
能再也不想空手而归，“这三分我
们要定了！”

目前，在中超联赛积分榜上排
名第11位的鲁能泰山队积30分，
只领先倒数第一名的河南建业队

5分；而排名第13位的杭州绿城队
积 28分。在积分只差 2分的情况
下，这一场比赛显得尤为重要，不
管谁赢了，绝对能重击对手一拳。

与对手相比，鲁能绝对算是兵
强马壮。自从吴金贵上任之后，鲁
能不仅队内气氛要比以往轻松了
许多，而且像张弛、周海滨等老伤
号都已经伤愈复出了。与绿城队主
帅冈田相比，吴金贵可打的牌要更
多一些。也正因为如此，此番旧地
重游，吴金贵要轻松很多。如今，他

不会再去纠缠与老东家杭州绿城
队的任何恩恩怨怨，什么被“队委
会”架空的传闻，对他来说全都成
为了浮云。

10月2日，当吴金贵在半个多
月的时间内第二次出现在黄龙体
育场的时候，他想到的全是最美好
的回忆：“杭州是我的第二故乡，这
里给我留下过最美好的回忆。”或
许是因为不太愿意把所有的感情
都流露出来，吴金贵主动谈起了现
在的绿城队：“绿城队这几年进步

了许多，尤其是年轻球员成长得非
常快，未来这支队伍肯定会有更好
的发展空间。”

当然，身为鲁能的主帅，吴金
贵绝对不会放过任何一个给对手
施加压力的机会。在表达完自己与
杭州绿城队的感情之后，他主动说
起了鲁能泰山：“大家都知道，鲁能
的实力绝对不是一支应该在保级
圈内挣扎的队伍，我们应该有更高
的追求。”

可身为鲁能的对手，杭州绿城

队的任务就是阻止鲁能有更高的
追求。绿城主帅冈田武史就表示，
虽然绿城的实力不及鲁能，但在现
在的情况下，他非常希望绿城能在
主场全取三分。但要完成这个目
标，冈田首先要防备他曾经倚重过
的绿城队前队长杜威。在杜威转会
鲁能之前，他可是绿城队中的最佳
射手。

冈田说，要防住杜威不是一件
容易的事情，“鲁能队中像他这种
实力的队员太多了……”

眼睁睁看着

巨奖飘走
本报记者 胡建明

本场比赛之前，大家除了关
心恒大能否翻盘之外，还很关心
如果恒大能成功晋级，球队能收
到多少奖金。据仔细计算，一旦
恒大能成功晋级，他们就将收获
1600万的重奖。有人还很细心地
算出，根据中国银行提供的数
据，100张100元人民币有0 . 9厘米
厚，1600万元的税前奖金垒起来
有14 . 4米高。可惜的是，因为一次
失误，他们只能眼睁睁地看着巨
额奖金飘走。

为什么会出现这种情况？究
其原因，还是因为恒大未能最大
限度地用好手中的良将强兵。虽

然说广州恒大未能如愿晋级，但
他们还是很有收获的，至少，主
教练里皮知道了到底应该如何
去使用队中的天价外援巴里奥
斯。

在本场比赛之前，巴里奥斯
的存在在恒大犹如鸡肋，食之无
味弃之可惜。低迷的状态让他饱
受质疑，尤其在里皮宣布用他顶
替克莱奥出征亚冠联赛后，很多
人更是不解。为了让巴里奥斯能
尽早找回状态，里皮不仅连续让
他在联赛和足协杯中上场，而且
还专门针对他的特点，抛弃了之
前的4321阵型，而为他量身打造

了352阵型。
此举果然见效，比赛中，巴

里奥斯不仅为恒大先下一城，而
且他在比赛中的表现也是可圈
可点。巴里奥斯背身拿球的成功
率近乎100%！每次回身拿球都能
将球控制住。有电视评论员就很
赞赏地表示，“巴里奥斯就像一
支长矛插入了对方的防线。”

有这样的良将，里皮为什么
不在与伊蒂哈德首回合的比赛
中就全力使用呢？说到底这还是
一个敢于用兵的问题。试想，如
果首回合比赛，里皮就敢如此搏
命，那么结果又会如何呢？

比赛结束后，郑智掩面倒地。 本版照片均为新华社发
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